

Ernennung von stimmberechtigten und beratenden Mitgliedern des Jugendhilfeausschusses

Anmeldung

zur Tagesordnung der Sitzung des Stadtrates am 18. Februar 2004

-Öffentlicher Teil

I. Sachverhalt

1. Herr Ludwig Späte ist bisher stimmberechtigtes Mitglied im Jugendhilfeausschuss und vertritt die Arbeiterwohlfahrt, Kreisverband Nürnberg e.V., als im Bereich der Stadt Nürnberg wirkenden und anerkannten Träger der freien Jugendhilfe. Der Vorstand der Arbeiterwohlfahrt hat in seiner konstituierenden Sitzung die Aufgaben neu verteilt, so dass künftig der Geschäftsführer der Arbeiterwohlfahrt

Herr Helmut Herz

stimmberechtigtes Mitglied im Jugendhilfeausschuss sein soll.
Diese Änderung wurde entsprechend der geltenden Vereinbarungen mit dem BRK abgestimmt.

2. Für den Bund der Deutschen Katholischen Jugend war bisher Herr Andreas Krieglstein als stimmberechtigtes Mitglied im Jugendhilfeausschuss vertreten. Entsprechend einer Mitteilung des BDKJ vom 29.10.2003 soll künftig

Herr Bertram Höfer

als stimmberechtigtes Mitglied den Bund der Deutschen Katholischen Jugend im Jugendhilfeausschuss vertreten.

3. Als beratendes Mitglied gehört eine Vertreterin bzw. ein Vertreter der Polizeidirektion Nürnberg dem Jugendhilfeausschuss an.

Bisher hat Herr Polizeidirektor Hermann Müller als stellvertretendes beratendes Mitglied an den Sitzungen des Jugendhilfeausschusses teilgenommen. Nach erfolgter Ruhestandsversetzung von Herrn Müller soll künftig laut Schreiben des Leiters der Polizeidirektion Nürnberg vom 08.12.2003

Herr Polizeidirektor Roman Fertinger

als stellvertretendes beratendes Mitglied die Polizeidirektion Nürnberg im Jugendhilfeausschuss vertreten.

II. Beilagen

- Schreiben AWO Kreisverband Nürnberg e.V. vom 23.01.2004
- Schreiben BDKJ Nürnberg vom 29.10.2003
- Schreiben Polizeidirektion Nürnberg vom 08.12.2003

III. Beschlussvorschlag

siehe Beilage

IV. Herrn OBM

V. Frau Ref. V

Am
Referat V